

みなさまの声が形になりました！！



山之上地域で道路舗装の亀裂が激しく、大型車両が通行すれば振動が大きいとの声あり、町内会と連携し路面補修を実施



東市民病院駐車場から出庫する時、東行きの車両が見にくく危険との要望あり、市民病院と連携して反射鏡を設置



楠ヶ丘・二俣町内会で空き巣が頻発しており、各町内会と連携してLEDの防犯灯を設置

6月議会

しらいし信一

議会一般質問より

質問

緊急通報システム(あんしんボタン)の受入れ要件の緩和を

答弁

利用しやすい制度運営に努め、2市2町それぞれの自治体の意向を確認して制度の利便性向上を図ってまいります

質問

手話言語条例制定に向けて本市の今後の取り組みについて

答弁

平成28年4月に障がい者差別解消法が施行される事に伴い、手話だけではなく、要約筆記、点字音訳など幅広く検討し、関係法令他市の条例を調査研究し、条例化に向け検討に入りたいと考えている

質問

ライフライン等を活用したICTによる複合的に高齢者を見守る緊急通報システムの構築を

答弁

高齢者の安否確認に有効なシステムと、見守りを重視した、複合的システムを、有機的組み合わせで、高齢者の安心・安全に努めていきます

質問

聴覚障がい者の意思疎通を支援するタブレット端末を用いた遠隔手話通訳サービスの導入を

答弁

タブレット等のICTを利用した施策は、通信技術の進展で有効なツールであると認識している。今後条例の検討とあわせ、ICTを活用した取り組みも検討して行きたい